



Heede

Gemeinsame Infoveranstaltung der Gemeinde Heede und der Emsländischen Volksbank eG

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Heede,

unter dem Motto „Ich steh zur Emsländischen Volksbank eG in Heede“ laden wir Sie gemeinsam ein, an dieser Infoveranstaltung persönlich teilzunehmen.

Jede Bürgerin, jeder Bürger ist aufgerufen, dabei zu sein, wenn es darum geht, zu unserem Ort zu stehen und dafür einzutreten, eine gesicherte Infrastruktur zu halten. Dabei geht es konkret um die langfristige Bindung einer mit Personal besetzten Bankstelle in Heede in der jetzigen Form.

Termin:

Mittwoch, den 25.02.2015, um 19.30 Uhr, im Haus des Bürgers

Tagesordnung:

- 1. Eröffnung und Begrüßung: Bürgermeister Antonius Pohlmann**
- 2. Vortrag der Emsländischen Volksbank eG, Frank Thiel
(Vorstandsvorsitzender):
Zustandsbeschreibung der Bankensituation und Zukunftsperspektiven
für den Bankenstandort Heede**
- 3. Vortrag Heinz Siemer (Marktbereichsleiter Dörpen):
Darstellung der Vorteile für Heede sowie für die Kunden.
Vorstellung der Bankcard „Ich steh zu Heede“ und des Gewinnspiels
für Neu- und Bestandskunden.**
- 4. Fragen und Diskussion**

Über eine große Resonanz würden wir uns sehr freuen.

Antonius Pohlmann

Bürgermeister

Frank Thiel

Vorstandsvorsitzender